

Los escritores en lengua gallega estarán en el XXVIII Congreso de Galeusca

30-09-2011 / 12:51 h

Santiago de Compostela, 30 sep (EFE).- La Asociación de Escritores en Lengua Galega (AELG) acudirán al congreso que la Federación Galeusca organiza anualmente y al que asisten representantes de las literaturas gallega, vasca y catalana.

En el XXVIII Congreso que se celebra este año la organización del encuentro corre a cargo de la AELC (Associació d'Escriptors en Llengua Catalana) y el tema de debate será la traducción literaria.

Entre las actividades programadas figura una mesa redonda para discutir el impacto de la publicación digital y los derechos del traductor, una lectura de extractos literarios en la lengua original y de traducción.

La Federación Galeusca también realizará su asamblea general, el sábado 1 de octubre.

Las asociaciones de escritores en catalán, euskera y gallego formaron la Federación Galeusca el 15 de junio de 2008, coincidiendo con el 25 aniversario de la reunión anual Galeusca creada para establecer relaciones entre los creadores de obras literarias en estas tres lenguas. EFE